

Sambang Warganya Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Dec 2, 2023 - 14:43

LAPORAN KEGIATAN
**DDS Bhabinkamtibmas Ds
Sundawenang**



Sambang Warganya Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Sundawenang Jalin Kemesraan Lewat Door To Door System (DDS)

Parungkuda, 02 Desember 2023 - Bripka Untung Supardi, Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, terus memupuk kedekatan

dengan masyarakat melalui kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan pada Sabtu kemarin.

Dalam acara yang berlangsung di Kp. Sirna Galih, rt.33/08 Desa Sundawenang, Bripka Untung Supardi memulai rangkaian kegiatan pukul 11.50 WIB hingga selesai. Antusiasme warga pun terlihat sejak awal, menyambut dengan hangat kehadiran Bhabinkamtibmas.

Giat Door To Door System (DDS) ini tidak hanya menjadi momen silaturahmi, namun juga sarana bagi Bripka Untung Supardi untuk menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat setempat. Salah satu fokus utamanya adalah memberikan sosialisasi terkait Rencana Operasional Polri (OMB) 2023-2024, dengan penekanan pada pentingnya Pemilu Damai dan Tentram.

Selain itu, dalam kesempatan yang berharga tersebut, Bripka Untung Supardi juga mengingatkan masyarakat agar tetap waspada terhadap potensi bencana alam, seperti banjir dan longsor, terutama di musim hujan. Himbauan keamanan juga tak luput dari perhatiannya, dengan pesan agar warga mewaspadaai tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor.

Bukan hanya itu, Bripka Untung Supardi juga mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi geng motor dan memberikan informasi terkait Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Sebagai wujud pelayanan yang lebih baik, Bripka Untung Supardi dengan sigap menyampaikan kepada masyarakat tentang Aplikasi SuperApp Polri Presisi. Aplikasi tersebut diharapkan dapat mempermudah proses pelayanan kepada masyarakat sekaligus menjadi sarana informasi Polri yang lebih cepat dan efisien.

Kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan Bripka Untung Supardi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Ini menunjukkan komitmen Polsek Parungkuda dalam menjaga keamanan serta meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.